

Nasib Volksonderwijzers.

Modevakschool „Streamline“ Poengkoerweg No. 2

Oleh karena dimana mana orang sekarang hiboek mengadakan atoeran gadjji bagai Volksonderwijzers maka sepatotoejalah djika kita me ngadakan pembittjaraan dan peman dangan tentang atoeran atoeran ga dji itoe moedah moedahan menda pat perbatian dari jang wadjib.

Diat nja Volksonderwijz:
Didirikan moelai dalam taboen tahoen permoelaan abad ke 20. Mak soedja moela moela hanja oentoek membartras boeta boeroefnja sadja. Leerplannja poen sangat rendah: haaja menoelis, menghitong dan membatja.

Berhoebong dengan ini maka oentoek mendjadi goeroenjapoen tidak berapa soekar: anak anak ke loearan sekolah klas II, jang pan dai setelah dipimpin beberapa boe lan sadja oleh goeroe kepala seko lah banjak jang dapat dipandang tjakap oentoek mendjadi goeroe pa da sekolah desa itoe.

Lambat laen dipandang perloe djoega soepaja candidat goeroe itoe mendapat didikan jang agak baik dari toean Schoolopziener jang bersangkoean.

Dan lama kelamaan haroeslah poela diadakan jang lebih baik la gi jaitoe oleh goeroe kepala sekolah klas II dan kemoedian di oedji oleh toean Inspecteur bersama sama dengan toean Schoolopziener.

Bagaimana keadaan sekarang?
Pengadjaran di Volksschool ha roes mendjadi dasar bagi anak anak bangsa kita oentoek pengadjaran apa sadja selandjoetnja, baik penga djaran jang berdasarkan ketimoer an (dengan meliwati Vervolg school kesekolah Ambacht, Nor maal dan lain lainnja), maepoen pengadjaran jang berdasarkan ke beratan (dengan meliwati Schakel school ke Mulo dan seteroesuja atau kesekolah lainnja.)

Damikian terpaksa leerplannja poen haroes dipertinggi.

Dahoeloe anak anak keloearan Volksschool hanja dapat diterima dikelas 3 Standaardschool, tetapi se karang haroes dapat menoentoek pengadjaran dikelas 1 Vervolg atau kelas 4 Standaardschool.

Poen bagi goeroenja dipandang perloe diadakan lagi didikan jang lebih tinggi, Dimana mana diada kan cursus Volksonderwijzers jang lamanja 2 taboen sedang pengadja ranja diadakan pada waktoe pagi seperti sekolah biasa.

Hal ini memang soesoi dengan keadaan djaman. Makin lama ma kin terasa roepanja kepeentingan onderwijz. Boekan sadja bagi orang jang hidoep dikota, tapi seloeroeh rajat memang perloe mendapat pengadjaran dan sebenarnya poe

telah memboetoeskan pengadjaran jang baik.

Tetapi bagaimana tentang nasib nja Volksonderwijzers?

Sedang pengadjaranja makin dipersoekar, pekerdjaanja diper boent dan d adakanja dipertinggi akan tetapi pengbaranja makin lama makin diperkoerang.

Hal positie.

a Permoelaan ad Volksholen, ada jang mendapat bengkok (ta lah desa beroepah sawah ladang).

b Laloe menoeroet BBL f 17 50 f 30, — f 22 50 — f 40, —

c Dalam HBBL ditjaboet dan mempoenjai regeling seudiri f 15 — f 35.

d Waktoe crisis dirobah robah lagi sampai f 10 — f 25

e Waktoe regienaal tidak kena tapi dibeberapa regentschappen ada jang direndahkan lagi atau voors tel Bsheerder Volksholen.

Lain dari pada itoe atoeran ten tang reehtpositie sama sekali beloem ada, atoeran pensioen tidak ada, atoeran wachtgeld tidak ada, atoeran verlof waktoe sakit tidak ada atoeran mendapat pertolongan dok ter waktoe sakit, poen tidak ada. enz. enz. semoesa tidak ada.

Sekarang sedang tampak perha tian sedikit sedikit tentang nasib Volksonderwijzers.

Atoeran pensioen sedang hiboek diselidiki. Bagaimana oedjoedja nanti beloem dapat diketahoeh.

Poen sekarang orang sedeng ramai mengadakan atoeran gadjji baroe bagi kaum Volksonderwij zers. Hanja sajang boeahnja djaoeh dari pada memoesaskan. Adakah se babnja ini barangkali, karena tidak diketahoeh, bahwa nasib Volkson derwijzers itoe ada berhoebongean rapat dengan kemadjoean pengadja ran di Volksschool?

Kalau gadjji Volksonderwijzers sa ngat rendahnja, tidaklah moeng kin, bahwa orang-orang jang tjap tidak maee mendjadi Volkson derwijzers. bahwa Volksonderwij zers jang tjakap dimana ada kesem patan teetoe akan pindah pekerdja an karena mengingatkan nasibnja?

Tidaklah dengan demikian kea daan Volksonderwijs akan mendja di moendoer?

Dalam BBL 1938 telah prela diadakan atoeran gadjji bagi Volks onderwijzers jang bekerdja diseko lah sekolah openbaar (Schaal 13, kolom I; dari f 17, — sampai f 48, 50). (Dan lagi beberapa schalen, jg meloeloe boeat jang sama voorop leidingnja dan berat ringannja pe kerdjaan, oepama dari bezoldigings schaal No. 1 sampai No. 6).

Mengapakah atoeran itoe tidak diambil sebagai dasar oleh Lo cale ressorten dalam mengadakan atoeran gadjji baroe bagi Volksonder wijzers?

Boleh dibedakan tetapi djangan terlaloe djaoeh.

Kota

Diindjak koeda

Kemarin sore dikira djam 5,30 seorang pengendara speda bernama O. tinggal beroemah di kp: Soeka pakir No. 28/28A. dibetoeloe dja lau Astanaanjar telah menabrak satoe deeleman kretak, jg lagi di kendarakan oleh A tinggal beroe mah di desa Babakan Tiiparaj.

Koeda dari itoe kretak telah men djadi kaget dan berontak sehingga O terpaksa djatoeh dibawahnja koeda dan diindjak indjak sehing ga kedoesa haknja telah mendapat kan loeka loekanja jg parah.

O. itoe saat djoega laloe diang kat di Juliana Zeekenhuis

— 0 —

Pasar derma

Ini hari dan besok hari Ming goe, Chung Hua Lung Chin Chung Hui (Chinesische Korfbal Centrale) di Bandoeng akan mengadakan pa sar derma, dan tempatnja di Ge dong Giok Hiong Hoen Hwee di Gardoe Djatiweg 16.

Didalam itoe pasar derma akan diadakan roepa roepa tontonan dan Restaurant, diboeka oentoek open bar.

Semoesah orang jang masoek di itoe tempat tidak dipengoet entree hanja disitoe disediakan bon oen toek siapa siapa sadja jang akan belandja.

Dengan pendek kata sagala orang jang belandja diharoeskan mema kai bon jong telah disediakan.

Bon teeseboet bisa dibeli dari Batikhandel The Bik Tjwan di Tjikakak no 78c.

Pasar derma terseboet akan moe lai nanti sore djam 5 dan besok pagi djam 9 pagi pagi.

Pendapatan bersih dari pasar der ma akan diserahkan kepada Fonds amal Tiengkok.

— 0 —

Beladjar potong japon. Modevakschool „Streamline“

Menoeroet pendengaran, kebanja kan memang mengakoei bahwa atoeran gadjji jang diadakan pada beberapa tempat sebenarnya tidak sepadan dengan kepeentingan dja batan Volksonderwijzers. Akan te tapi oleh karena schoolfonds jang ada tidak mengizinkan oentoek memberi gadjji jang lebih, maka terpaksa diadakan atoeran gadjji jang sebenarnya lebih rendah dari pada semestinja.

Hal ini ada satoe pendairin jang keliroe sekali.

Dengan demikian Volksonder wijz tidak akan dapat dipelihara dengan baik.

Tjita tjita jang moelia dengan Volksonderwijs itoe tidak akan dapat tertjapai, dan akibatnja Ne geri, Rajat dan Taman akan Me roegi.

Sebaiknja djika semoesa Locale ressorten memboeat begrooting oen toek keperluan Volksonderwijz itoe sebagaimana mestinja. Djika terjata, bahwa kekejsaan school fonds tidak dapat membinajai penge loeran itoe, mohonkanlah kepada jang wadjib tambahoja pengasilan baik dengan djalan tambahoja sub sidie maepoen dengan djalan lain.

Berhoebong dengan itoe, maka mohon kepada sekalian jang wadjib mengoeroes nasib Volksonderwijz ers, a, soepnja mengadakan atoeran gadjji Volksonderwijzers jang se padan dengan kewadjan dan di dikanoja, dengan mengambil da sar atoeran gadjji BBL 1938 di sepadankan dengan keadaan Volks onderwijzer sekurang.

b. soepnja dimana schoolfonds ti dak dapat membinajai pengengeloer an oentoek keperluan Volkson derwijz itoe dimohonkan kepada, jang wadjib tambahoja pengasilan baik dengan djalan menaikan ba njaknja subsidie maepoen dengan djalan lain.

Soepaja dipertimbangkan, agar beroesaha soepaja Volksonderwij zers dapat diserahkan kepada Re gentschappen atau Gemeente, ahar moedah menentoekan reehtpositie nja.

Congres Persatoean Vakhbonden

Pegawai Negri (P.V.P.N.)

Seperti kita pernah kabarkan bahwa Congres dari P V P N. itoe akan diadakan di Bandoeng.

Begitoealah sekarang telah offi cieel bahwa Congres terseboet akan dilakoekan pada bari Saptoe malam Minggoe ddo 28 - 29 Januari 1939, moelai djam 9, dengan bertempat di gedoeng Himpoenan Soedara, Moskeeweg No. 7 Bandoeng.

Agendanja jg akan dibittjarkan ja'lah:

1 Pemboekaan oleh Ketoesa Cen traal bestuur,

2 Menerangkan sikap P V P N terhadap djam bekerdja oleh t. Ka simo lid dan Gedelegeerde Volk sraad,

3 Menerangkan sikap PVPN terhadap Minimumloon, oleh t. Rooslan Wongsoekoemo Voorzit ter HB. PKVI.

4 Menerangkan sikap P V P N terhadap „sociale watgeving“ oleh t. RP. Soeroso lid Volksraad.

Pada hari Minggoenja ddo 29 Januari 1939 moelai djam 9 djoega bertempat di gedoeng Himpoe nan Soedara akan membittjarkan:

1 Pemboekaan oleh Ketoesa Cen traal bestuur.

2 Menerangkan sikap PVPN ter hadap „atoeran atoeran jg gaudjil bagai Negeri“ oleh toean Soewardi Voorzitter Verbondsbestuur PGI

3 Menerangkan sikap PVPN ter hadap. Artikel 161 bis. SW. oleh toean Dr Soekiman Voorzitter HB PPPB.

4 Menjiarkan postoesan postoesan Congres oleh Secretaris Cen traalbestuur PVPN.

— 0 —

Kehilangan dompet wang

Njonja CJvdB. tinggal beroe mah di Tandjonglan No 6 telah rapport kepada politie, disebabkan kemarin pagi diantara djam 10 dan 12, ia poenja dompet wang telah hilang ada jang mentjoeri.

Dompet terseboet diisi wang ba njaknja f 1,50 dan ketika hilang nja lagi disimpan diatas lemari boe koe, diroeanngan depan dari ia poe nja roemah.

— 0 —

Memindahkan koeboeran

Bandoeng itoe semangkin lama semangkin lebar sadja kotanja, dan menoeroet penglihatan bahwa peng lebaran kotta itoe, mendesak kese lelah oetara (djoeroesan lembang), sehingga keadaan ditempat terse boet soedah seperti di „Sorga“ sa dja, disebabkan hampir tidak nam pak samasekali roemah roemah Indonesiers jang melarat itoe.

Menoeroet kabar jg boleh diper tjaja, bahwa baroe baroe ini koe boeran Korobokan sedang digali, dan toelang toelengnja manoesia dari koeboeran terseboet diangkoe nja beberapa roda kekoeboran G gerkalong [termasoeok bawahan Lem bang djoega], sehingga dengan ter djadinja itoe kedjadian, orang2 jg melibat, toeroetama orang orang (salam mempoenjai rasa terbaroe, dan membikin boeloe badan djad berdiri)

Apa sebabnja itoe koeboeran soedah dipindahkan ke Gegerka long, disebabkan koeboeran terse boet akan dipakai wijk . . . bang sa Europa.

— 0 —

Rentjong Atjeh

Nanti malam moelai djam sete ogah 9, dengan dipimpin oleh toe an Ariffien, radio tooneel Gapoera akan memperdeogarkan tjeritera Rentjong Atjeh, boeah fikirannja toean Andjar „Asmara, bekas Re gisseur dari Dardanella, kini ada mendjadi pemimpin dari madjalah „Ratoe Timoer.“

Para peminnja terdiri dari:

1 Djasmi M S Rchanna.
2 Roebin R Basoei.
3 Daed N.N.
4 Keti B Soelan.
5 Kepala kampoeng Partasasmita dengan dibantoe oleh beberapa pe minnja lagi.

— 0 —

Jadi Malam

Penjakit?

Tadi melem si Ronda ngelismoen sadja, sembari kelosjoeran disepan djang djalan.

Jang dipikir boekan perkara pen ting boeat si Ronda sendiri, tapi tidak ngerti itoe perkara mesoem kenipa diseboet penjakit.

Lelaki jang dojan lelaki itoe, ka tanja dihindjapi penjakit „Homo Sexualiteit“.

Tjoema perkataan „Homonja“ sadja jang si Ronda mengerti, be toel di sawah djoega „Homo alias Hama“ itoe banjak bikin roeksak padi.

Homo tjaboel dieoga bikin roek sak anak anak lelaki.

Ah, tjilaka betoel.

Tapi boeat si Ronda kaga moe pakat sekali, kaloe itoe kemesoe man diseboet penjakit, kaloe itoe orang orangnja diseboet sakit atawa berpenjakit.

Sebab apa?

Lihat sadja, orang jang kena pa njakit gila, orang sakit otak, biar soedah ngamoeok en boenoeh orang, tidak boleh ditoeentoe kemoeka ha kim, Nah, begitoe.

Djadi kaloe itoe orang lelaki do jan lelaki lagi diseboet sakit, nan ti bisa tidak dihoekoem.

Boeat si Ronda tidak moepakat sekali.

Seboet sadja napsoe, boekan pe njakit.

Napsoe „Homo“ djadi hama.
Napsoe „Komo“ djadi kokomoan, popohoan.

Si Ronda

Pentjoerian didalam hotel Zonneberg

Sering sekali dihotel Zonneberg jang letaknja di Onderdistrict Tjiasroe (Lembang) ada pentjoeri jg masoek, dengan berhatsil bisa menggondol roepa roepa barang da ri dalam itoe hotel jang boekan sedikit djoembelahnja.

Pentjoeri pentjoeri mana telah da pat ditangkap diantarna |pentjoerian pentjoerian jang kita dapat tjatat jaitoe pada tanggal 30 De cember 1937, boelan Februari 1938 dan Juni 1938, dan didalam tiga kali pentjoerian itoe hotel Zonne berg boekan sedikit memikoelnja keroegian sedangkan barang barang nja jg telah ditjoerinja itoe terdiri dari, beberapa lembar selimboet jg tebal, beratoes saroeng bantal, be rapa bidji sprej jg mish baroe, wang dan barang dari mas kepoe njaanja tetamoe.

Ahirnja disebabkan boeah penje lidikannja t Madtaip Loerah dari desa Djamboedipa, ahirnja soedah bisa ditangkap tiga orang bercama. Djoewanta, tinggal beroemah di Tjiledoeg, 2 Isra, tinggal beroemah di Pasirlangoe, dan 3 Idil, tinggal beroemah di Djingdjingrigil, terha dap Isra ada dibeslag beberapa potong barang jang asalnja dari ho tel terseboet diatas.

Bagitoealah itoe perkara dengan dipimpin oleh Mr. C.M. Wissman, kemarin hari Djoemahat telah di periksa oleh Landraad Bandoeng, dengan dilanjannja perkara ada kira kira sebagai berikoet:

Pada boelan December 1937, boe lan Februari dan Juni 1938 persakitan tiga tiganja diantara poekoel tiga tengah malam, telah masoek kedalam hotel dengan menggoena kan koentji palsoe, persakitan kesa toe (Djoewanta) jang ambil barang barang dari dalam itoe hotel, se dangkan persakitan Isra dan Idil menantikkannja diloear.

Boelan Februari kembali persaki tan semoesanja soedah masoek lagi kedalam hotel, dengan djalan meng goenakan kekerasan, jaitoe telah membongkar djoedelnja dari itoe hotel dengan luggis.

Soerat toedoehan:

Boelan Juni, mareka orang te lah datang kembali, itoe waktoe barang barang jang hilang ada kepoenjasnja tetamoe dari itoe hotel, dan djalannja kedalam ka mar, persakitan soedah masoek

Beladjar bikin kembang:

Modevakschool „Streamline“

100% Blindsysteem? dan 100% Kantoor-opleiding?— Beladjarlah pada Typcursussen: „D. M. BESAR“

Jang soedah berpengalaman 14 (empatbelas) ta hoen lamanja, dan sangat disoekai oleh segala bangsa diseleroeh Indonesia.

Kantoor-opleiding: Special atas pimpinan seorang Geroutineerd sneltijpist, dan ex-kantoor sneltijpist dari Toean2: M. A. J. KELLING, Secretaris-Pen. „Bandoeng Vooruit“, Ir. THOMAS KARSTEN, Stedebouwkundige, dan Dr. Ir. JAMES M. W. NASH, Mijnbouwkundige.

CURSUSSEN

BATAVIA-C.: BANDOENG: SEMARANG:
Sawah Besar 21. Pr Soemedangweg 96. Karang Toeri 73G

Beladjar dengan soerat

Practish, gampang moerah dan tjapat;
Bahasa OLLANDA 6 boelan tamat.
Bahasa INGGRIIS 2 boelan tamat.
Lesgeld f 3,— atau f 1,50 per boelan.

Mintalah keterangan pada

Cursus „MINERVA“

Oude Kerkhofweg 30 — Bandoeng
Directeur Grav. Schoolhoof W. L. O

Penggilingan beras Rantjakole

Boeat sebagian pembatja Berpri tentoe masih ingat bahwa dalam sementara waktoe kebelakang soe dah dikabarkan bahwa di Rantja kole akan diadakan 1 Fabrik be ras kepoenjaan Cooperatie bangsa kita yang dipimpin oleh Toean N. salasatoe orang kaya di Bandoeng dan oleh T. A. A. di Tasikmalaja.

Akan tetapi merasa sajang seka li, sebab apa jg ditjita tjita oleh Toean toean tsb kandas di tengah perdjalanann, berhoebong dengan banjaknja halangan, jg merintang i djadinja itoe tjita tjita.

Menoeroet keterangan dari Toean A A wang saudeel akan dipoelang kan lagi ke masing masing jang soedah membelinja, dan berhoe boeng dengan itoe dengan peran tarann ini berangkali sadja pempa tjia Berita Priagan ada jang ber sangkoetan dengan Cooperatie Ran tjakole terseboet, harap soepaja le kas kasih taeo pengerooes coopera tie itoe.

dari soeatoe djendela jang kebe toela tidak ditoeoep.

Barang barang jang telah di tjoeinja didalam tiga kali pentjoe rian itoe, jalah: Beberapa poeloeh lembar selimboet jang tebal tebal ratoesan saroeng bantal, berpoe loeh lembar sprej jang misih ba roe, wang dan perabot toelis jg ter bikin dari mas.

Pengakoean persakitan:

Persakitan semoehnja telah jang kal itoe soerat toedoehan, Djoewan ta menerangkan bahwa ia betoel telah mentjoei diitoe hotel, boe kan tjia kali, akan tetapi hanja doea kali sadja.

Persakitan Isra sangkal keras soe rat toedoehan, ia tidak tahoe sama sekali tentang adanya itoe pentjoe rian, betoel politie bisa beslag ba rang barang boekti dari roemahnja persakitan, akan tetapi barang ba rang mana persakitan dapat mem belinja dari persakitan Djoewanta.

Persakitan Idil terangkan bahwa ia pernah mentjoei bersama sama persakitan Djoewanta hanja doea kali sadja.

Betoel dimoeka politie marena orang telah mengakoeinja mentjoe ri 3 kali, disebabkan marena orang telah dianjanja oleh Veldpolitie Kewon dan teman temannja, tertim bang marena orang haroes memi koel kesakitan ada lebih baik ma reka orang toeroet sadja apa jang politie telah bitjarakan.

Dengan tegas persakitan oelang ken lagi keterangannya bahwa me bilangkan 3 kali mentjoei itoe, me noeroet soeroehannja politie haroes mengakoei begitoe.

Keterangannya saksi saksi:

Saksi njonja J Rovenstyja Direc trice dari hotel Zonneberg mene rangkan bahwa dia poenja hotel sering sekali terdjadi pentjoeian.

Saksi akoei semoeh barang jg meadjadikan boekti di depan Land raad, selandjoetnja saksi terangkan lagi, bahwa ia tahoe betoel ketika semoeh persakitan diperiksa oleh Assistent Wedana Tjisaroes, dan mengakoei kesalahannja telah me tjoei tiga kali dari ia poenja hotel.

Saksi Madtaip, Loerah desa Djam boedipa menerangkan bahwa ia te lah mendapat rapport dari hotel Zonneberg, bahwa diitoe hotel se ring sekali terdjadi pentjoeian. Sak si selandjoetnja telah mendapatkan keterangan bahwa Isra soeka men djoel barang barang jang beroe pa selmoet dan sprej, ketika saksi periksa diroemahnja Isra ternjata ba rang barang itoe asal dari tjoeian.

Itoe waktoe djoega Isra laloe ditangkap, dan selandjoetnja sak si soedah bisa tangkap lagi persaki tan Djoewanta dan Idil sepuadjang peperiksaan politie persakitan se moehnja soedah akoe kesalahannja mentjoei tiga kali dari itoe hotel.

Poatoesan: Landraad beranggapan bahwa itoe perkara ada tjoeoep terang persakitan Djoewanta dihoekoem satoe tahoen 6 boelan, sedangkan persakitan Isra dan Idil msing2 dihoekoem satoe tahoeu pendjara.

Poatoesan ini dipotong selannja marena orang ditahan jang lama nja soedah koerang lebih 7 boelan.

Ps Vidolig 10 tahoen

Berhoebong dengan oemoernja Ps Vidolig, jaitoe salasatoe club jg terkenal di Tasikmalaja, oemoernja soedah 10 tahoen, maka pada ma lam Minggoe jg akan datang, akan membikin pesta paringetan tempat nja dibale desa Tjihideung.

Begaimana hebatnja ini pesta ba iklah kita toenggoe toenggoe sadja.

Film Miss Roekiah jang kedoea

Pada kita dikabarkan bahwa film „Fatima“, dimana Miss Roe kiah boeat kedoea kalioja main dengan R. Mochtar dalam hoofd rol, telah selesai opnamenja Studio dari Wong Brothers Film Pro ducing Company di Mr Cornelis sekarang sedang hibeek memerekas hasil opnamen itoe jang dikerdja kan di Merak, Pasoeroean. Tjgom bong, Tjilintjing, daerah Soekaboe ni dan di studio Mr. Cornelis seu diri, Jang ternjata tidak begitoe perloe diboeng dan bagian jang perloe dioelangi akan dikerdjakan kembali.

Menoeroet adanja sekarang ditak sir pandjangnja itoe film akan 2600 meter, jalah tjoeoep digoeakan oentoek dipoetar kira kira 2 djam lamanja.

Dalam film Miss Roekiah jang baroe actrice Timoer ini akan mendengarkan lagoe lagoeanja jang merdoemerdoe empat roepa, jaitoe „Di Tepi Laeot, „Rindoe dan seng sara“, merasa Beroentoeng“ dan „Menghiboe hati“. Selain dari itoe djoega akan terdengar soerannja dan nampak Miss Anie Landouw dalam satoe pesta'an, dimana kron tjong jang merdoe mendjadi dja moean,

Muziek dibawah pimpinan toean H. Dumas dari „Lief Java“ ter ajata dapat peladjaran, bagsimana soera teratoer pada waktoe diam bil opname.

Pemain pemain semoehnja sobat lama dari „terang boelan“ dengan tambahan doea tenaga baroe Sapri dan satoe isteri dari Bandoeng. Berdoea itoe doeloe pernah mein dalam beberapa film keloearan „Halimoem Film Company“.

Lebih landjoet dikabarkan kepa da kita, bahwa itoe film, ini kel dikeloearkan oleh „Tan's Film Com pany, moelai keliling dipenghabisan Februari depan ini. Sebeloem itoe pertjoeian di poetar akan dibikin lebih doeloe bagi orang pers dan undangan. Sesoedah itoe pada Loelan Maart depan akan teroes dikerdjakan lagi film penoeh resia dan perkelahian jang lapangan op name kebanjakandi boekit Koeripan

Film itoe kalam tidak salah de ngan titel „Si Gaok Hitam“ dari Goenoeng Koeripan. Roepanja in dustrie film di negeri ini, menilik gelagatnja, mempoenjai hari ke moedian djoega, [Aneta]

Pemilihan Dewan rajat

Tadi malam [malam Kamis] jg baroe laloe ini telah diadakan per temoan terboeka jang penghabisan oentoek menetapkan pemilihan anggota Dewan Rajat bagi golo ngan kieskring Maloekoe, Telah masoek doea daftar candidaat de ngau bersoera 22, sedang doea soera blanco.

12 soera telah didapat oleh t. L.L. Rebatta (zittend lid) dan de ngan ini mendat soera jang ter banjak dan terpilih tentoenja.

Kemoedian diadakan peneta pan pem ilihan rajat asing boe kan bangsa Belanda. Dari fhak ini telah didapat perhatian besar sekali, itoe malam.

Boeat tiga koersi diadjoeka 23 daftar candidaat dengan bersoera 213, kiesquotient 54, Pada stem kaart 141 maka terpilih toean Yo Heng Kan (zittend lid) dan sete roesnja diikoeti oleh toean Kan Hok Hoi (zittend lid) jg terpilih pada stemkaart 153.

Didalam lezing terpilih pada stemkaart 93 t. Loa Sek Hie, be kas anggota jg sekarang ber-ada di Eropah.

Toean Yo Heng Kam adalah anggota dari PEB sedang t. t. Kan dan Loa Sek Hie adalah ang gota dari Chung Hwa Hui.

Doea boeah perahoe diserang

Oleh segrombolan badjak laeot.

Diwartakan, bahwa pada malam jang telah liwat, penoempang dari doea boeah perahoe jang pada ke tika itoe sedang belajar dipantai dekat Passar Ikan soedah diserang oleh segerombolan badjak laeot jg djoega menoempang didalam doea boeah perahoe dari badjak laeot itoe.

Karena badjak badjak laeot ma sing masing membawa sendjata golok kata Pem, maka pencem pang2 dari doea boeah perahoe itoe tidak berani melakoekan per lawanan. Pada ketika itoe ba djak badjak laeot ini soedah berhasil membawa beras dan ba rang barang seharga poeloehan roepiah dan berhasil djoega mela rikan diri.

Hingga kini orang masjh beloem mengetahoei akan larinja badjak laeot tadi.

Bahaya perang seolah-olah didepan mata

Armada Amerika diperkoatkan

Japan merasa terantjam.

Bertambah hari adalah bertambah njata, bahwa tiap tiap negeri penoeh dengan ketjoerigaan terhadap kepada negeri negeri jang lain.

Kepertjajaan satoe dengan jainnja, roepanja ampir liujap sama sekali, itoepon sesoedahnja diadakan bermatjam perdjandjian oen toek memperkokohkan perhoebongan, oentoek bantoe membantoe dan lain lain sebagainya.

Tapi disampingnja perdjandjian perdjandjian jang „merdoe“ itoe, tidak menghilangkan ketjoerigaan dan ketakoetannja.

Lebih djoesh baik kita perhatikan segala berita dari loear nege ri jang paling baroe.

AMERIKA

Berhoebong dengan kemarahan nja Amerika terhadap kepada Ja pan, sebagaimana pembatja kita telah tahoe, maka sekarang Ameri ka ada mengadoeng maksoed akan memboeat basis boeat kapal kapal silam dipoelau Guam.

Adapoen poelau Guam itoe letak nja tidak berdjaoehan bahkan diki lilingi oleh poelau poelau dilaoetan pacific, teroetama sekali poelau-poelau mendaat dari Japan.

PERANTJIS

Kabinet Perantjis telah memoe toeskan boeat menetapkan politik non interxentue kata United Press Aid, dan akan menolak perminta an partij partij kiri ig minta soepaja Perantjis memboeka batas Perau tjis-Spanjol boeat djalan pemasoe kan sendjata.

Toean soedah kirim postwis sel pada adm. Ber. Pri.?

Oeang perakan palseo

Oleh politie kini telah diketahoei banjak oeang perak palseo. Boekt boekti oeang perak palseo tsb se djak kemarin Tadi pagi comman dant politie Dajoen, jg mendja ga di Pasar Senen Bt-C kata Pem, te tah dapat membeslag oeang itoe dan menangkap doea orang. Orang jang ditangkap itoe kedoeanja orang desa, jang didoeja mendjadi perka kus orang jg memboeat oeang pal soe oentoek menoeokarkan. Waktoe jang membawa oeang itoe poera2 belandja dipasar sajoer, oleh seo rang pedagang disitoe telah diadoe kan kepada hamba wet itoe. De ngan gampang orang itoe ditangkap

Resident Betawi

Diwartakan, bahwa kini soedah ditetapkan, bahwa sebagai penggan ti toean Mr. H Fievez de Malines van Ginkel akan diangkat mendji di resident Betawi ialah toean HA. van Loghem, jang sekarang resident terberschikng pada goebernoer Dja wa Barat.

Assistent resident, toean Dr. A C Tobi, akan mendjadi resident ter beschikking disini.

Adapoen Resident Mr. H Fievez Malines van Ginkel jang berhenti dan tertarik dalam perkara mesoem itoe, menoeroet kabar jang paling baroe, bahwa soerat lepassannja de ngan hormat dan besluit pensioen nja beloem diterimakan kepadanja karena besluit beloem selesai dibi kin ia soedah pergi.

Djadi sekarang ada kesempatan jang baik bagi pemerintah boeat mempertimbangkan apakah itoe ke lepasan dengan hormat atau tidak.

Karena ketetapan matjam kele pasan itoe beloem ditentoeakan ma ka pemeriksaan terhadap Mr. van Ginkel itoe dilakoekan oleh Procureur Generaal sendiri beloem di serahkan kepada Hooggerechthof karena masi boleh dipandang seba gni berpangkat Resident.

JAPAN

Dari Tokio dikabarkan oleh Do mei-Aid, bahwa berhoebong de ngan maksoed Amerika memboeat poelau Guam didjadi basis boeat pasoeakan laeot dan oedara itoe, di pandang adalah satoe antjamaan jg hebat kepada Japan.

ITALIE

Ada dikabarkan, bahwa seka rang pasoeakan Italie telah banjak sekali jang dikirimkan ke batas tanah Somali kepoenjaan Inggris.

Lebih djoesh ada dikabarkan, bahwa Generaal verldmaarschalk Goring ada mengandoeng niatan akan mengoendjoengi Rome, orang disana menanti kedatangan Goring itoe, pada sebeloemnja habis ini boelan.

DJERMAN

Menoeroet berita jg didenger oleh Havas-aid, bahwa sekarang Hitler sedang mempersiapkan soe soenan kabinet baroe dan Goring akan diangkat mendjadi vice kan selier.

Adapoen Himmler jg sekarang djadi chef dari rijkspolitie akan diangkat djadi minister boeat oe roean loear negeri.

SPANJOL

Pagi pagi sekali kata Reuter-aid pasoeakan nationalist telah mem boeat serangan hebat, siangnja soedah bisa mendoedoeki desa Ponds dengan Waterkracht dan electri teit bedrijven.

Dari lain pihak kaem republik membikin serangan dan ada djoe ga mendapat hasil.

Keriboetan di Spanjol ada ber tambah hebat sekali keamanan di antara pendoeoek sangat tergang goe politie pendjaga keamanan am pir tidak berdjaja lagi.

Banjak sekali rajat biasa katag angkaboet meninggalkan tempat inggaloja, kebanjakan pergi ke wahan Perantjis.

Ada 30,000 orang pelarian dari Spanjol jg haroes disediakan tem patnja oleh pemerintah Perantjis.

TIONGKOK-JAPAN

Pemerintah Tiongkok boeat se mentara di Nanking memberi ta hoeken kepada rajat bahwa oeang kertas jang dikeloearkan oleh ge neraal Tsjang Kai Sek, moelai tanggal 11 Maart jang akan da tang tidak dipudang lakoe lagi. Jang mempoenjai oeang itoe sekali rang masi ada kesempatan boeat menoeakar.

Mesin mesin terbang Japan ka ta Domie-aid telah bisa menjerang Paokj dengan berbatsij baik seka Hoofdkwartier, tangsi tangsi dan spoor station dari pihak Tieng hoa dapat kerosksakan jang hebat.

Berhoebong, dengan lamanja Tiongkok bisa mempertahankan di ri, maka dikabarkan oleh Cha-aid dari pihak Japan telah mendatang lagi balatentara bantoean jang ba njaknja kira kira 8.n.a oran000 boeat empat devisie jaja3 complee dengan persendjataan.

Pasoeakan tambahan itoe datang dengan 20 kapal perang, jang ma na dikira akan mentjoea naik da lam provicie Kwangs'e di Pakohi kemoedian boleh djadi akan mem boeat serangan jang lebih hebat.

Pemberian taoe Berhoebong dengan di gantinja kita poenja directeur, maka kita sengadja adaken „Speciale Extra Korting“ pada pembeli, inileh satoe kesempatan jang baik bagi Toean toean dan Njonja njonja. Kita poenja Directeur baroe sengadja datengken roepa roepa stoffen boeat keperluan toean toean dan njonja-njonja, jang kita tida bisa seboetkan satoe per satoe di sini lebih baik toean toean dan njonja njonja saksiken sendiri di Toko JULIANA Gr. Postweg 45 Naast Postkantoor BANDOENG

Verklaring Jang bertanda tangan dibawah ini Tja a Sien Djoen tinggal di Garoet, kira-kira soeda tiga taoen lamanja dapet sa kit aambeica (bewasir), soeda sering kali berobat tetapi belon bisa baik, sekarang sesoedahnja berobat pada toean Tabib A. B. Yunani di Regentsstraat Garoet dalem tempo kira-kira 12 hari soeda bisa semboeh. Dengan ini saia menjataken banjak trima kasi pada toean Tabib A. B. Yunani. (w. g.) Tjan Sien Djoen Garoet 23 December 1938

Toeana berasa memindjamkan wang Renten?

Toeana berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoeoekan Toeana sebagai penglepas wang Renten?
Bagaimana kedoeoekan toeana sebagai pemindjam wang Renten?

Lekaslah beli boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang Renten]
Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Remborus tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.

Disitoe dijatakan poela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa terbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang ateraan gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedaug geldschieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe!

Meisjes Internaat

Rad. Aje Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoek anak-anak perampoean jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Maksoed iui berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloear Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampoean di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimana anak itoe haroes dititipkan, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjoeoep, Internaat itoe akan lekas diboeaka.

Permintaan haroes disampaikan kepada:

Directie

„Internaat Kaboeupaten

Balonggedeweg - Bandoeng

MASOEKKANLAH ADVERTENTIE TOEAN DALAM DAGBLAD „BERITA PRIANGAN

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama

Adres

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjaknja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)

.....tt. 1938

Tanda tangan :

Kepada Adm. Dagblad „BERITA - PRIANGAN“ Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng

FEUILLETON

Ta' Poetoes Diroendoeng Malang

Oleh : „NORI“

11)

„SOEDAH DIKOEBOER SELAMAT“

Mereka berdoea mengostjapkan itoe tiga perkataan dengan berbareng kemoedian kedoea-doeanja seling melihat.

Dari pihak dalem istrinja Moesa poen mengoedjoeakkan kesedihanja atas kedjadian terseboet.

Mereka masing masing hanja tinggal diam, seolah olah ada jang lagi dipikir.

Kembali kedoeanja berbangkit lagi dari korsinja, karena dari loear kedoeagan orang memberi salam, betoel djoega saudaranja Prayitno jang dari Rekalongan dan jang

kebetoean soedah bekerdja di Semarang. jang tadi pagi telah ketemoe telah datang.

Melihat keadaan air moekanja Prayitno ada sangat moeram disamping itoe djoega keadaan toeana roemah begitoe maka dengan tergesa gesa Hamdan menanjakkan kepada saudaranja.

„Och . . . kanda ada spakah jang terdjadi?“

Prayitno dan Moesa sebeloemnja mereka menjawab itoe pertanjaan mereka mempersilahkan tamoenja doedoek doelo, selandjoetja Prayitno menghabarkan tentang itoe telegram, jang mana telegramnja poen dioendjoeakkannya.

Awas ! Djangan loepa ! Ingat !

Sekarang soedah dateng !

Prof. Tabib AMIROEDIN

Naripan 84—Telefoon 2223—Bandoeng

Penjakit Rasia itoe, koerang koerat bagi kaeom Laki seperti lang tenganja, atawa koerang sampeorna semoestjoja dan lainnja

Dan penjakit, Ambeisa kloear darah of kloear bidji penjakit Rasia kedoes, sakit kentjing jang soeda lama tida maoe baek-baek akit batoek sesek napas; nierziekte; orang prempoean tida tjotjok of kloear kepoetihan: (pektay) sakit toelang of badan mati separe dan segala penjakit mata kaboe, merah kepoetihan, kloear aer dan lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baek.

Boleh lekas dateng pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi mendjadi boeboer.

Kepentingan loear biasa.

Obat-obat Tjap Hanoman

Obat hitamkan Ramboet f 0,75

Obat Tangkoer (Koerat) f 1.—

Minjak Kerintjangan

Ramboet f 1.—

Balsem f 0,40 - 15 cent

Madjoen boeat lelaki f 7,50

Boleh minta rembaurs tapi laen ongkos kirim.

Memoedjikan dengan hormat,

Prof. Tabib Amiroedin

Naripan 84 — Telefoon No. 2223

BANDOENG

Kleermaker

MODE . . . Wasscherij

Masyarakat dari sesoentoe bangsa jang moedjoe kearah kemoedjoen, haroes madjoe poela keadaan MODENJA.

MODE jang tjotjok dan tjostjian jang bersih dizaman sekarang, datanglah pada adres:

Achter Pasarstraat 14 — Bandoeng

M. D. Joesoep

LEBIH BERTARIFA!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boekan saja haroes dibatja, akan tetapi haroes —:— djoega dibajar! —:—

Agentschap Dagbladen :

Sinar Pasoendan Berita Priangan

Oentoek memoedahkan segala oeroesan jang bertalian dengan kedoes soerat kabar diatas, maka moelai ini hari di Tjibeunjing No. 106 telah diboeaka Agentschap Sinar Pasoendan dan Berita Priangan.

Kepada adres dibawah ini bisa minta mendjadi langganan dan memasoekkan Advertentie.

Kantoeanja bertempat di Dames Mode Atelier

M. S. ROHANAH

Tjibeunjing No. 106 Bandoeng

Druk. ECONOMY

O. Kerkhofweg 16 — Tel. 444

Satoe satoenja kantor tjetak Indonesia jang paling terkenal di kota Bandoeng.



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Saptoe 21 Januari

Bandoeng II Batavia II PMH

5 — sore Citeran Djawa

6 30 . . . Lagoe lagoe Arab modern

7 — malam Studio Orkest

7 40 . . . Berita berita soerat kabardan dagang

8 — . . . Melandjoetkan Studio Orkest

8 30 . . . Radio Toeneel „Gapoera“

10 30 . . . Orkest Melajoe modern

12 — . . . Toetoep

—o—

Minggoe 22 Januari

Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M

Batavia II 109 M PMH 45 M.

7 30 pagi Penjajaran dari Katholieke Broederschool

8 45 . . . Lagoe Degoeng

9 — . . . Wilhelms

9 02 . . . Lagoe Melajoe Seberang

- 9 30 . . . Roepa2 lagoe krontjong
- 10 — . . . Memperdengarkan Gamelan Soenda
- 12 — siang Melandjoetkan Gamelan Soenda
- 12 30 . . . Hawaian Band
- 2 30 . . . Toetoep
- Bandoeng II 103 M Batavia II 190 M PMH 45 M.
- 5 — sore Lagoe anak2 Tionghoa modern
- 5 30 . . . Katjapi Soenda
- 6 — . . . Kepandoean
- 6 45 . . . Lagoe Egypte (Mesir)
- 7 — malam Pembijtaraan tentang boekoe batjaan
- 7 30 . . . Krontjong Orkest
- 7 55 . . . Berita-berita soerat kabardan Sport
- 8 — . . . Melandjoetkan krontjong Orkest
- 9 — . . . Klenengan dari Wirjo dningrat
- 12 — . . . Toetoep
- PMH (29 M).
- 10 — . . . Lagoe2 tanah Sumatra
- 12 — . . . Toetoep

SOERABAIA

Goltjengte 68 M. dan 129 M.

Minggoe 22 Januari

- Soerabaia II 68 M dan IV 129 M
- Samarang II 111 M Djoeja II 128 M Solo II 120 M.
- 9 — pagi Krontjong Orkest
- 11 — . . . Memperdengarkan Wang Orang
- 11 20 . . . Orkest Tionghoa modern
- 12 — siang Membales soerat soerat dan rapport rapport
- 12 15 . . . Meneroeskan Orkest Tionghoa modern
- 1 45 . . . Lagoe lagoe Batak
- 2 — . . . Roepa2 lagoe Malay opera
- 2 30 . . . Toetoep
- Soerabaja II 68 M dan IV 129 M
- Samarang II 111 M Djoeja II 128 M Solo II 120 M.
- 5 — sore Lagoe2 Arab modern
- 5 20 . . . Roepa2 lagoe Tionghoa
- 5 40 . . . Lagoe lagoe Hawaian
- 6 — . . . Permainan kepandoean
- 7 — malam Pemandangan loear negeri
- 7 20 . . . Berita Pers jang paling achir
- 7 25 . . . Lagoe lagoe Bali
- 7 30 . . . Peladjaran bahasa Belanda
- 8 — . . . Lagoe2 Tionghoa
- 8 20 . . . Ketoprak
- 9 — . . . klenengan dari pendapa padoeaka
- 12 — . . . Toetoep
- o—
- Senen 23 Januari
- Soerabaia II 68 M dan IV 129 M Semarang II 111 M Djoeja II 128 M Solo II 120 M
- 6 — pagi Roepa roepa lagoe krontjong dan Stamboel
- 6 45 . . . Lagoe2 Tionghoa modern
- 7 — . . . Lagoe2 dari Sunatra
- 7 15 . . . Deans Grand Opera
- 7 30 . . . Toetoep
- Soerabaia II 68 M dan IV 129 M
- 12 — siang Penboekaan
- 12 03 . . . Ketoprak
- 12 25 . . . Gamelan „Srie kraton“
- 12 40 . . . Lagoe Tionghoa modern
- 1 — . . . Memperdengarkan Wang Orang
- 1 30 . . . Berita2 s. k. jg terpending
- 1 30 . . . Roepa roepa lagoe krontjong dan stamboel
- 2 — . . . Lagoe lagoe Soenda
- 2 20 . . . Mengoelangi berita berita s. k. jang terpending

tapkan oleh Toehana jg Maha Esa, maka kedjadian-kedjadian jg tertimpah oleh kanda Prayitno itoe soedah ditjatat di Lochmachtoed, djadi tidak bisa dirobah lagi. boekankah begitoe saudara?“

„Memang sebetoesloja!“

„Dan . . . bagaimana kanda apa djadi akan ke Solo?“

„Entah, bagaimana Moesa sadja“ djawabnja.

„Djika djadi saja djoega akan ikoeat karena saja soedah minta permissi tiga hari lamanja, mari kita djadikan sadja.“

Hamdan meneroeskan pembijtaraanja.

Soel ini Moesa poen setoedjoe maka achirnja ditetapkan nanti malam akan ke Solo dengan naik nachtrein.

Sampai disini Hamdan poelang akan mengambil pakiaunja dan Prayitno djoega memberes bereskan pakiaunja jg akan dibawa. Didalam kamar Prayitno doedoek sedirian sedang air mata

nja berlinang linang, ia ingat akan kelakoesanja sang poetra jg mana ada begitoe djinaka.

Diwaktoe ia akan berangkat telah pesannja beberapa oleh oleh diantaranja minta dibelikan Auto lette, mobil mobilan dan beberapa potong pakiaun matras.

Malang bagioja karena nasib baik beloem kesampaiun ia (poetranja) soedah mangkat terlebih doelo.

Malang poela bagi Prayitno. karena satoe moestika jang ia sajangi lebih dari pada harta benda, kini soedah menostoe mata oentoek selamalamanja harta bisa ditjari gan tinja akan tertapi seorang menoesia mana bisa diganti?“

Nasib jg terderita atas poendaknja Prayitno beloem hilang sekurang soedah ditambah lagi, segala apa djika lagi mengindjak diatas doeri, kemana poen diikoetnja.

Malang ta'bisa diraih, moedjoer ta'bisa dihalang!

**

ADRES JANG PALING TERKENAL

ONTWERP PALING MODERN

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHÉ'S
- STEMPEL'S
- VERNIKKELD



Clichéfabriek
"FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 61 - BANDOENG.

Boleh dipertjaja boeat antero perdjalanan, kaloe U goenaken

Autobusdienst „BETOEL“

Trajecten	Bandoeng - Cheribon	v. v.
	Bandoeng - Tasikmalaja	v. v. via Garoet en Tjiawi.
	Bandoeng - Krawang	v. v.
	Bandoeng - Pangalengan	v. v.
	Cheribon - Koeningan	v. v.
	Cheribon - Tjileboek	v. v.
	Cheribon - Batavia	v. v.

Tjepat, moerab, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen:

Cheribon	telefoon No. 476 en 167
Bandoeng	, 1500 en 1369
Batavia	, 68
Tasikmalaja	, 26

Pekerdjaan rapih!

TJOBA!
TENTOE POEAS!

PADA:

KLEERMAKER VARIA

GROTE POSTWEG ANDIR 307 - BANDOENG

SOENIARADJAWEG Nomer

Telefoon Nomer 1664 Bandoeng

8a

Satoe satoenja adres jang tetep dari:

Ch. Hardin Tabib

Sanggoep mengobati segala roepa penja kit jg. baroe atau jg. soedah lama dengan zonder operatie.

Boleh dipanggil didalam atau diluar kota.

Pangaos barang tjitakan

100	Emplop ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,-
100	Briefkaart (Kartoe post) ditjitat sabaulah	f 0,75
500	id.	f 2,-
1000	id.	f 3,50
100	Kertas toelis, ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,-
100	Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,-
200	id.	f 1,75
500	id.	f 3,75
1000	id.	f 6,-

Pangaos noe kasebat diloehoer sadajana nganggo tinta hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah ongkos. Sareng teuatjan kaetang ongkos ngintoen. Pesenan nganggo perantaraan Rembours teu tiasa ngintoen.

DRUKKERIJ „ECONOMY“

Oude Kerkhofweg No 6 - Bandoeng

Djamoe Gadoeng anget.

Spesial boeat orang lelaki atau prempoean jang koerang tenaga, meras tjape, kaki tangan lemes, koerang tenaga, selaloe meras dingin, koerang apsee makan dll. Tida boleh diminoem orang prempoean jang meangdoeng (hamil).

Bisa dapet beli pada:

DIAMOE HANDEL

Tjap „Doea Keris“

Bikinan Njonja Lie Tjoe Djoan
Tjikoedapateuh 235 - BANDOENG



GRATIS

Kepada sekalian abones's dan pembantoe kita jang bisa mengirinkan 2 abonne baroe oentoek Berita-Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasoeandan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoeakan di atas, hadiahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

Pasar Batawi

Goela pasir: per karoeng dari 102 kg trima di goedang pendjoe a f 10,50

Tapoeng trigoe: tjap Kodok f 1,95, Koeda merah f 1,85, Boeroeng kaleng f 1,85.

Minjak klapa: per blik dari 143/4 kg bruto f 155 sampe f 157 1/2.

Bawang merah; Tionglap f 14 - Tiongtoa f 13 per 100 kg.

Katjang tanah; kwaliteit benteng f -,- Bogor no 1 - Cheribon f 7,25; per 100 kg

Emping bliodjo: kwaliteit La boean no 1 f 28,- no 2 f 22,- Tjilegon no 1 f 26,50, no 2 f 19,50 per 100 kg netto

Kentang: per 100 kg f 6,- sampe f 6,50.

Copra: meliat kwaliteit dari f 5,70 sampai f 5,85, per 100 kg London noteering 1/3; kwaliteit Straits 10/13/9 doll, perton pen djoelan.

Katjang kedele: Gendja Tegal fob Tegal Jan/Feb. f 6,88 nom f - pendjoel f -,- per pie, mata tem Panaroekan fob Panaroekan f 6,31 1/2 nom mata item Djember fob Probolinggo f 6,15 nom per 100 kg boeat lev dekat

Tapioca meel: kwaliteit Medium boeat, roepa roepa merk dari f 3,95 sampai f 4,20 AA f 4,45 nom, per 100 kg

Lada item Lempong: ek. Telok lev. Jan/Mrt f 14,-0.

E. k. Batavia lev f 14,35 nom per 100 kg London noteering 2 11/16 d. p. lb. pendjoel.

Lada poeti Muntak: fob Pangkalpinang lev Jan f 20,- pem beli, per 100 kg London noteering 1/16 - 3/2 d. per bl nom.

Koffie Robusta Lampung, 15 oCt ek Telok levering Jan/Mrt, f 11,80 oembeli, f 11,75 pendjoel per 100 kg.

Citronella olie: kemarin ada tjadi A.-contract Jan/Mrt ini ha ci ready f 0,80 B contract f 0,79

Karet sedia Java Std. Sheets dari 27 7/8 Java Std Crepe 29 per 1/2 kg.

DOKTER

SOENARIO SARWONO

Regentsweg 15 Telf. 996 Bandoeng

Boeat nengobati segala penjakit, mengoeroes perempoean bersalin dan menjoenat anak-anak.

Djam bitjara:

7-9 pagi dan 4.30-6 sore
Minggoe dan hari Raya menoeeroet perdjandjian.

Boleh panggil sembarang waktoe

Pasar beras di Betawi

Krawang, traeco wagon Krawanghja per 100 kg Beras petjah koelit tjeree Jan. lev. ditawarkan f 6,235 idem

Jan./Feb./Mrt. equally beras Huller boeloe bb ditawarkan f 7,61

beras petja Tjeree I T L. lev Jan. f -

Jan. beras Lolosan Srogel IS L lev Jan, di tawarkan f -

Slawi, fob Praoe Tegal, beras Slijp boeloe OTB lev Jan. dita warkan f -

Tjandjoer, fr wagon Tjandjoer beras Masin S P A Ven Foeng Jan, lev. ditawarkan f 9,20

beras Machine S L R Ven Foeng Jan lev ditawarkan f 8,80

Boemijaoe, fr wagon Boemijaoe, Slijp boeloe H Jan lev ditawarkan f 7,77

Slijp boeloe HG Dec lev ditawarkan f 8,42

Indramajoe, fob Cheribon beras lolosan tjeree IS L Jan. '39 ditawarkan f 6,80

beras petja koelit tjeree OTK lev Jan. Sept f 6,15

beras Ketan slijp Jan '39 f 8,26

Harga beras dari soedagar ketjil di Batawi per 100 kg

Ketan Java f 8,90

Slijp boeloe Krawang f 8,58

Huller boeloe Krawang bb. f 7,85

beras Machine Tjandjoer S P A f 9,75

AWAS penting AWAS

bikin pertjebakanlah toewan-toewan pada adres terseboet

KLEERMAKER

SOEPONO

Tjiateulweg No. 9

BANDOENG

Toean soedah kirim postwis sel pada adm. Ber. Pri.?

V O R L

Golf, 107,53 Meter

Saptoe 21 Januari

- 5 - sore Lagoe Soenda
- 5 30 - Lagoe Djawa
- 6 - Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 - Lagoe Hawaii
- 6 30 - Pa u z e
- 7 - malam Lagoe Krontjong
- 7 15 - berita s k Indonesia
- 7 30 - Lagoe Krontjong
- 7 45 - Lagoe Anekawarna
- 8 15 - Lagoe2 djawa Wetan
- 12 - Toetoep

Minggoe 22 Januari

- 8 30 pagi Gamelan Soenda
- 2 - siang Toetoep
- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5 45 - Lagoe Melajoe
- 6 - Lagoe Krontjong
- 6 30 - Pa u z e
- 7 - malam Lagoe Hawaii
- 7 15 - Berita s. k. dan sport
- 7 30 - Lagoe Soenda
- 8 - Pidato tentang „Tjarakan Eimo Pangadilan“
- 8 30 - Lagoe Anekawarna
- 9 - Lagoe Djawa
- 9 30 - Lagoe Soenda
- 10 - To e t o e p

Senen 23 Januari

- 5 - sore Padvindersuurtje k. s. i.
- 6 - Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 - Lagoe Hawaii
- 6 30 - P a u z e
- 7 - malam Lagoe Ambon
- 7 15 - Berita soerat kabar (Indonesia)
- 7 30 - Lagoe Krontjong
- 7 45 - Pidato tentang „Kanker besti ij ting“
- 8 15 - Paladjaran Gamelan
- 11 - Toetoep

VORO BATAVIA

Golflengte 105,26 M

Saptoe 21 Januari

- 4 - sore Lagoe Soenda
- 4 30 - Lagoe Djawa
- 5 - Lagoe Melajoe
- 5 30 - Lagoe Arab
- 5 50 - Berhenti.
- 8 - malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 - Roepa roepa Gamelan Soenda
- 11 - Berhenti

Minggoe 22 Januari

- 7 - pagi Lagoe Soenda
- 7 30 - Krontjong Orkest
- 10 - STA V O. Concertvereniging
- 11 - Radio Tonesel
- 2 - siang Berhenti
- 4 - sore Lagoe Tiong Hwa
- 4 30 - Lagoe Djawa
- 5 - Waktoe goena Pardoe Pasoeandan (P O P.)
- 5 50 - Berhenti
- 8 - malam Pendjawaban soerat-soerat rapport-rapport Disamboeng ke pendopo dalam mana perkoempoesan „Krido Jatmoko“
- 10 - Berhenti

Senen 23 Januari

- 7 - pagi Lagoe Soenda
- 7 30 - Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 8 - Lagoe Djawa
- 8 30 - Berhenti
- 12 - siang Lagoe Tiong Hwa
- 13 30 - Lagoe Soenda
- 1 - Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 1 30 - Lagoe dari poelo Hawaii
- 2 - Berhenti
- 4 - sore Lagoe Gamb. kromong
- 4 30 - Lagoe Arab
- 5 - Lagoe Melajoe dari piring hitam
- 5 20 - Ketrangan agama Islam
- 5 50 - Berhenti
- 8 - malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 - Bermatjem lagoe lagoe dari Pasoeandan
- 9 - Hawaid BAND „The Samoa-Crookers“
- 11 - Berhenti

Rechtskundige

R. Idih Prawiradipoetra

Regentsweg 7 - Telf. 677 Bd.

Menerima pekerdjaan advocaat dan procureur boeat segala badan pengadilan.